

ZOO



EIN GEFÄNGNIS FÜR TIERE!

Stell dir vor, du wirst gezwungen dein gesamtes Leben in deinem Zimmer zu verbringen. Du könntest dich nicht mehr frei bewegen, nicht mehr draußen spielen und keine neuen Menschen kennenlernen. Wäre das gerecht?



**AKTIV GEGEN
SPEZIESISMUS**

Genauso geht es vielen tausend Tieren im Zoo. Manche Tiere werden in der Wildnis gefangen und in Zoos entführt. Andere werden bereits im Zoo geboren und werden ihr Leben lang nicht wissen, wie sich Freiheit anfühlt.

Die Gefangenschaft macht viele Tiere krank. Wegen des Bewegungsmangels und anderer Einschränkungen bekommen die Tiere Probleme mit ihren Zähnen, Hufen oder dem Skelett.



Auch wenn du keine Gitterstäbe siehst, sind die Tiere gefangen. Flamingos werden z.B. die Schwungfedern abgeschnitten, damit sie nicht wegfliegen können. Andere Tiere werden durch Gräben, Glasscheiben oder mit Strom geladenem Kunstgras gefangengehalten.

Für uns ist ein Zoo-Besuch nur ein Ausflug. Nach ein paar Stunden können wir wieder nach Hause gehen und etwas anderes machen. Die Tiere hingegen nicht. Sie bleiben ihr Leben lang eingesperrt.

Was kannst du tun?

- Besuche keine Zoos, sondern schaue dir Dokumentationen an
 - Sprich mit deiner Familie und deinen Freundinnen und Freunden über die Gefangenschaft von Tieren im Zoo
 - Informiere dich weiter, wie du dich für Tiere einsetzen kannst
- » www.agespe.org/kids

